
 

 

様式５ 

質疑・回答書 

 

宇土市外部ネットワーク専用回線利用サービス公募型プロポーザルに係る次の項目について

回答します。 

 

質疑事項 回答事項 

シンクライアントシステムは外部データ

センター等で運用中でしょうか。その場

合，そこまでの回線の調達も必要でしょう

か。 

 

シンクライアントシステムは庁外のデー

タセンターで運用しています。なお，データ

センターと市役所間の回線はシンクライア

ントシステムの契約に含まれていますので

本業務での調達は不要です。 

 

4 通信回線要件 

（1）拠点間接続光ファイバー専用回線 

 ウ 回線終端装置は通信事業者にてリモー

トで死活監視を行うこと。とありますが，

運用保守業務も本契約に含まれているた

め，通信事業者（協力会社）による監視は

「認めない」という認識でよろしいでしょ

うか。 

 

 お見込みのとおりです。 

学校用インターネット回線については，

「ベストエフォート型で最大帯域が概ね 

1Gbps の回線」とあるため「戸建て向けイ

ンターネット回線＋法人向け固定 IPプロバ

イダ」の組み合わせでも問題ないでしょう

か。 

 

ベストエフォート型の回線について，特

に契約形態については指定しておりませ

ん。GIGAスクールで利用しているサービス

を始めとした現在利用しているサービスに

影響がないような回線を用意することを前

提としますが，今後トラフィックが急増

し，帯域が圧迫されるような場合は，双方

協議しながら対応していくこととします。 

 

実際の通信速度はプロバイダ側の混雑や

回線容量などによる速度遅延は，運用開始

時には予測できないため，プロバイダ側が

理論上 1Gbpsのプロバイダであれば構わな

いという認識でよろしいでしょうか。 

 

ベストエフォート型の回線やプロバイダ

等については，GIGAスクールで利用してい

るサービスを始めとした現在利用している

サービスに影響がないような回線を用意す

ることを前提としますが，今後トラフィッ

クが急増し，帯域が圧迫されるような場合

は，双方協議しながら対応していくことと



 

 

します。 

 

網田支所については「一般インターネット

回線」の準備はすでに整っており，両端の VPN

装置を準備・構築するという認識で間違いな

いでしょうか。 

仮に VPN 用一般インターネット回線も受

託者で調達となった場合，「１Gbpsの帯域保

証型」は適用されますか。 

 

網田支所の VPN用一般インターネット回

線も受託者で調達となります。「1Gbpsの帯

域保証型」は適用されず，ベストエフォー

ト型で最大帯域が概ね 1Gbpsの回線となり

ます。 

唯一網田支所のみ VPN 接続の構成となっ

ていますが，他拠点と同様に光ファイバーの

提供が可能である場合，それは許容していた

だけるのか。 

 もしくは VPN での接続は決定事項なので

しょうか。 

 

 VPN接続は決定事項ではなく，当該仕様

を上回る提案であれば協議の上，許容され

ます。 

 

回答日  令和３年１０月２０日 


